

Soudan : Béchir menace d'expulser les Casques bleus

Omar el-Béchir s'est rendu dimanche au Darfour (ouest du Soudan). Quatre jours après avoir été inculpé par la Cour pénale internationale pour les crimes perpétrés dans cette province rebelle, le président soudanais a menacé la communauté internationale: « J'ai un message pour

toutes les missions diplomatiques, les organisations non gouvernementales (ONG) et les Casques bleus: ils doivent respecter les lois locales sinon ils seront expulsés du pays sur le champ ». Vingt-cinq mille soldats de la paix sont déployés au Darfour.